



Comunicado Departamento de Ciencias

Querida comunidad Josefina:

Junto con saludarlos y saludarlas y esperar que se encuentren bien en sus hogares, queremos agradecer su esfuerzo y compromiso durante el desarrollo de las actividades que como departamento elaboramos para ustedes, en este año tan distinto a los demás.

Los invitamos a que durante este segundo semestre sigan trabajando de manera seria, ordenada y responsable en las actividades que iremos proponiendo y que en el caso de presentar alguna dificultad para el envío de tus trabajos, no dudes en contactarnos para que juntos busquemos soluciones, pues comprendemos las infinitas realidades que se pueden estar viviendo en estos tiempos tan difíciles.

Les recordamos que esta semana del 10 al 14 de agosto no se hará envío de actividades en nuestra asignatura; con el propósito que tomes el tiempo de organizarte y descansar, que también es muy importante para seguir con más energía.

Como departamento queremos recalcar y reconocer el espíritu que caracteriza a nuestros estudiantes y apoderados, vemos reflejados valores y personas integrales, además, destacamos el apoyo otorgado por su familia durante este proceso y la confianza depositada en cada uno de los estamentos del colegio.

Un abrazo grande y tengamos siempre claro que cada crisis tiene una solución, una fecha de vencimiento y un aprendizaje.

“La alegría de ver y entender es el más perfecto don de la naturaleza”

Albert Einstein

Depto. de Ciencias